



Reconnaitre une enfant dont on est le père biologique

Par **Marcel Pierre**, le **25/03/2008** à **15:51**

Bonjour

En 1973 à Madagascar , lors des événement du 13 mai 1972 , des Français résident à Madagascar ont étaient expulsés .Une petite fille ,à Madagascar , aujourd'hui âgée de 35 ans est le fruit d'un de ces Français expulsés .

En 2003 , le père prit connaissance de l'existence de cette enfant .

Aujourd'hui , il travaille à Tahiti et , bientôt à la retraite .

IL souhaite ardemment reconnaître sa fille , il est prêt a subir un test ADN de paternité si la LOI l'y oblige .

En conclusion ,aujourd'hui , quelle démarche doit il faire pour reconnaître sa fille .

Merci de votre attention

Signé LISAN Marcel (Oncle par alliance de l'enfant en question)